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平成 21 年度 第 4 回 （2009 年 9 月度） 理事会議事録 

日 時 平成 21 年 9月 19 日(土) 9 時 30 分～12 時 00分 

場 所 新赤坂事務所：港区赤坂２―１０―１７ 石原ビル２F 

出席者 理事 ：土屋、柏井、青木、内田、西川、金城、泉澤、坂井、阪井、植村、川村（ス

カイプ）、神野（記）        

監事 ： 

事務局： 

 (順不同、敬称略)                                         

欠席者 理事（委任状有）：木村（神野）、冨田（神野） 

監事  竹政、大久保    ： 

特別事項 

   

審議事項 

 １ 第 4 回 8 月度議事録確認 （総務部会） 

 ２ 新入会員承認 （会員部会） 

 ３ PE 登録時の問題点 （広報部会） 

 ４ JSPE Mission/Value について （会長） 

 ５ 鬼金関東コース予算と PMIJ 協賛セミナー （鬼金分会） 

 ６ 10 月 PE 試験での JSPE パンフ配布の提案 （渉外） 

 ７   

 ８   

報告事項  

議 題 

 １ 

２ 

３ 

４ 

５ 

６ 

７ 

８ 

９ 

10 

11 

新日石 IGCC見学会(10 月 9 日（金）開催) 

PE/FE 合格祝賀会結果報告 

広報部会月次報告 

PE 受験＆登録アドバイザーの依頼について 

会員へのメール実配信先と登録配信先との不整合の解消 

JPEC8 月理事会報告 

JSPE 定款英訳状況 

韓国 PE 協会（仮称）設立の動き 

大久保監事ご療養状況 

ＹＥＰ日程 

琉球大学訪問 

（渉外部会） 

（会員部会） 

（広報部会） 

（広報部会） 

（広報部会） 

（会長） 

（渉外・企画） 

（渉外部会） 

（関西分会） 

（企画部会） 

（企画部会） 

添付資料 添付１．Vision2003 邦文・英文 

添付２．0919(鬼金分会)理事会資料エクセルファイル(3 枚)                     

添付３、TK09-029 韓国 PE 試験関係者情報 

添付４． 

添付５． 

添付６． 

添付７． 

添付８． 

添付 X． 
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議事内容 アクション 

 

● 審議事項 
1. 第10回2月議事録確認 

議事録を確認した。 

アクション欄にフォローアップ事項と担当者を記入することとした 

 

2. 新入会員承認 

入金済み下記2名の承認及び入金条件で5名の承認を会長が承認した。 

 

新入会員 

FE-0350 宮田 繁 さん（入金済み） 

FE-0351 新原 盛弘 さん（入金済み） 

AF-0048 岡本 尽 さん （入金済み）  

AF-**** 柏木 貴志 さん（入金待ち） 

AF-**** 杉田 米行 さん（入会手続き中） 

FE-**** 九鬼 弘平 さん（入会手続き中） 

PEN-**** 安藤 雄介 さん（入会手続き中） 

 

退会 

PE-0103 西岡 邦和 さん（退会手続き中） 

 

資格変更 

PE-0174 宮原 道寿 さん（旧PEN-0012）ノースカロライナ州登録 

 

その他 

AF-0047 細谷 典功 さん （登録完了） 

 

理事会前 PE 141名 準PE 22名 FE 158名 AF 24名 ST 1名 合計346名 

理事会後 PE 141名 準PE 21名 FE 160名 AF 26名 ST 1名 合計349名 

 

 

 

3. PE登録時の問題点 

１）州登録には1st registrationとcomity registrationがあるが、オレゴン州のホ

ームページには前者の登録フォームが用意されていないため、混乱のもととなってい

る。下記の事項も含め、まずはマガジン等を通じ会員にPRしていく。 

２）登録時に必要なPE合格証はNCEESが発行するが、その手続きに関し説明がないこ

とより受験者からの問い合わせが多数来ている。JPECでこのことを周知すべきである。 

３）NCEESはABET適合認証機関をCPEESに集約する動きがあるが、CPEESは英語版シラ

バスの提出を要求しており、大学がそれに対応できないことが多く、受験者のハード

ルとなっている。個人が英訳したものをJPECが承認するような方法も考えられるので、

JPECを通じてNCEESと交渉していくべき。また、JABEE認定があればOKとする方法につ

いても検討できないか。 

 

4. JSPE Mission/Valueについて 

2003年6月作成のビジョンと戦略について見直しするとともに、現在の各部会活動が

ビジョンのどの部分に該当するかを確認するべきである。 

ビジョンの中のValueがの項目はProfessional Integrity、International diversity

及びSocial contributionの文言を加えるべきである。 

 

(総務部会) 

 

 

 

 

 

（会員部会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（広報部会） 

２については

会長副会長が

JPECに改善を

要求する。３

も JPEC と協

議要する。 

 

 

 

 

 

 

 

（会長） 

会長副会長で

たたき台を作
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議事内容 アクション 

 

エンジニアの活動の紹介では政府へのパイプを作るべきだ 

独立開業するエンジンニアへの支援に対してPE保険を加入できる支援をすべきであ

る 

などの意見があった。 

会長、副会長及び前会長でたたき台を作ることとした。 

 

5. 鬼金関東コース予算とPMIJ協賛セミナー 

(1)鬼金CPD2009・関東コース(補正予算) 

関東コース単独では赤字見込みだが、関西コースと合算して黒字の見込みを提示し、

補正予算の承認を得た。予算に対する減益リスク、増益リスクについても提示した。

関西、関東コースとも都度参加者の勧誘を継続して実施する。 

(2)PMI協賛セミナー 

 PMIJから提示された計画書では赤字となることを説明した。理事会で提示した黒字

が見込める代替案をPMIJに打診する予定。開催は11月28日、29日を予定している。 

 

 

 

6. 10月PE試験でのJSPEパンフ配布の提案 

10月のPE試験時にJSPE会員募集のパンフレットを配布することを、JPECに申し入れ

ることとした。 

 

 

 

 

 

● 報告事項 
 

1. 新日石 IGCC 見学会(10 月 9 日（金）開催) 

 ・9/18 現在、参加者数は、JSPE側 17 名、米海軍側 9 名。まだ、米海軍に余裕あり 

・ランチは中華街・重慶飯店（Rose Hotel 内） 根岸製油所のご好意で、ﾏｲｸﾛﾊﾞｽ 

を無料提供頂き、新日石・副所長含め 2 名が、自己負担で参加頂く予定。 

・新日石側より、参加者は、製油所入場の際 ID(運転免許証など)の提示をする。 

・渉外部会･川村部会長の出張旅費の一部拠出について、議論された。 

 

2. PE/FE 合格祝賀会結果報告 

・2009年9月12日（土）に学士会館で合格祝賀会を開催した。 

・PE試験合格者5名、FE試験合格者4名を含む19名が参加した。 

・合格体験談（PEN0033糸川さん）、PE州登録手続き（神野副会長）、NSPE総会参加

報告（植村理事）の発表があり、大盛況の中無事終了した。 

・歓談時間を十分確保することが出来なかったため、今後はこれまで以上に歓談時

間を長く計画し、合格者がPEと十分な交流を持てるように配慮する。 

・PE合格者の安藤雄介さん、FE試験合格者の九鬼弘平さん、新原盛弘さんの3名が会

場にて申し込み表明をされた。 

・次回の合格祝賀会は2010年3月6日（土）に開催予定。 

 

 

3. 広報部会月次報告 

1) ホームページの改良について年間計画に基づき以下の作業が進行中である 

・FTPサーバーの設置(見積り額15,000円) 

・JSPE Magazineのバックナンバー収録(見積額20,000円) 

る 

 

 

 

 

 

 

（鬼金分会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（渉外部会） 

パンフレット

の配布方法 

 

 

 

 

 

 

 

（渉外部会） 

川村部会長交

通費の取り扱

い 

 

 

 

（会員部会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（広報部会） 

記事のアクセ

ス調査 
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議事内容 アクション 

・会員情報変更の自動告知メールの表題に【JSPE】を追加(見積額3,000円) 

・トップページの更新記事自動表示(見積額25,000円) 

2) 月次アクセス報告 

・7月と8月は例年のようにアクセス数が減少しているが、前年同期比では25%(約200

件)増加している。 

 

4. PE受験＆登録アドバイザーの依頼について 

08年4月以降の合格者と登録者に呼びかけ、PEN会員4名、PE会員7名をアドバイザー

登録した。 

 

5. 会員へのメール実配信先と登録配信先との不整合の解消 

会員名簿に登録されているメール配信アドレスと実際の配信アドレス（自宅と勤務

先の違い）が異なっている会員13名が見つかったため、個別にメール送付希望アド

レスを再確認し、登録内容と一致させる作業を行った。 

 

6. JPEC8月理事会報告 

下記の項目についてJPECに申し入れた。 

6.1ホームページの記載で“JPECとJSPEとは全く関係ない団体である”の文言をや

めるべきである→JPEC訂正予定＆JSPEも訂正する 

6.2試験開催予定比を掲載すべきである。→JPEC判断 

6.3JPEC内閣府登録→地方事務所として阪井理事およ冨田理事の自宅を事務所にす

ることは個人の判断とする。 

6.4JPECの組織及び氏名を公開すべきである→祖機静は広報するが理事氏名を公表

するかはJPPEC内で検討する。 

 

 

7. JSPE定款英訳状況 

植村理事と金城理事で英訳作業を進めている。英訳が完成した後に、法律の専門家

にチェックしてもらうこととした。 

 

8. 韓国PE協会（仮称）設立の動き 

韓国PE設立の計画があり、JSPEの定款の英訳版を求められている。 

 

9. 大久保監事ご療養状況 

大久保監事の様態について報告があった。 

 

10.Year End Party 日程 

・12月05日(土曜)を提案。 来年1月開催との提案もあったが1/06、1/19とも別事

業開催予定のため、１２月５日(土曜)午後１２時３０分～１６時開催に決定。 

会場は山手線区内とし、後日企画部会より連絡する。 

・他部会行事との調整がうまくいっていないことが判明した。 今後は年次カレン

ダー(叩き台は教育部会作成済み)に各部会行事を追記することで、行事予定を理事

監事で共有する。 

 

11.琉球大学訪問 

･8月19日に琉球大学工学部機械システム工学科を訪問し、押川渡准教授ほか４名の

先生方にPE/FE資格および日本での試験状況を説明した。 

琉球大学機械システム及び電気電子工学部はＪＡＢＥＥの認定を受けており、機械

システム工学科ではその活用方案の一つとしてFE/PE資格を検討していた。 

 

法人化にともない他大学との差別化を図るためにＪＡＢＥＥを導入した（所管官庁

 

 

（広報部会） 

 

 

 

（広報部会） 

 

 

 

（広報部会） 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（渉外・企画） 

 

 

 

（渉外部会） 

 

 

（関西分会） 

 

 

（企画部会） 

 

年次カレンダ

ーの作成(各

理事) 

 

 

 

 

（金城理事） 
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議事内容 アクション 

からの指導もあった模様）。 

認定要件を満たすため、多大な事務処理（授業、試験記録）をこなしているが、修

了学生へのメリットがほとんどない状態が続いている。  

ＰＥ試験/登録にＪＡＢＥＥが活用できるので受験を奨励したいが、受験地が東京

一箇所なので費用がかさむため問題である。 

 

試験に関して下記の質問を受けた。 JPECに確認後、回答する旨伝えた。 

１）定期的にまとまった人数の学生を受験させた場合、割引はあるのか。 

２）沖縄の米軍基地内(嘉手納など)で受験することは可能か? 

 

P.S. カナダ留学経験のある先生によると、卒業生へReferenceを書くためだけに

ＰＥ登録(おそらくｶﾅﾀﾞPE)している教授いたとのことでした。 

 

 以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承 認 土屋 雅彦 

承 認 阪井 敦 

承 認 坂井 元彦 

記録作成 神野 秀基 

 


